

# Soria marca distancias con el contrato a Crespo Gomar

► El exministro no hubiera adjudicado a la agencia de saber que realizó la campaña de Etelvina Andreu ► Podemos descarta personarse por el coste

A. G. VALÈNCIA

■ Bernat Soria es hoy solo un científico, aunque ayer en el Senado le recordaron que, quiera o no, es también un exministro de un gobierno del PSOE. El valenciano declaró en la comisión que analiza la financiación de los partidos y que está centrada en la investigación sobre PSPV y Bloc por los contratos a Crespo Gomar, S. L., la empresa que realizó campañas electorales para ambos en 2007.

Soria defendió a su «discípula» Etelvina Andreu, directora general de Consumo durante su mandato, si bien no hubiera tolerado «la coincidencia», de haberlo sabido, de que la empresa que hizo la campaña cuando esta se presentó a la alcaldía de Alicante —detalle que dijo desconocer— hubiera recibido contratos luego de Sanidad.

El exministro se escudó en que delegó funciones en sus subordinados (algunos de los cuales están investigados por estos contratos) y que desconoce todo de estas contrataciones. No obstante,



Bernat Soria, ayer, durante su comparecencia. SENADO/PP

te, no tiene «indicios» de ninguna irregularidad. Cuando el senador del PP Luis Aznar recordó que la valoración subjetiva que recibió la agencia de Gandia fue el doble que la del resto de empresas, el exministro manifestó su «dolor». «No obstante, no puede asumir responsabilidad alguna porque en este momento no dirige ni el

centro en el que trabaja como investigador», dijo.

Andreu, que también acudió al Senado, se negó a declarar de las cuestiones por las que está investigada. Por otra parte, Podemos no se personará en las causas que investigan la financiación de PSPV y Compromís por su coste, de unos 6.000 euros.

# Condenados el exjefe de calidad ambiental y un empresario a dos años

► Licitaron contratos ficticios para realizar informes entre 2008 a 2010, que se pagaron pero nunca se realizaron

E. P./L. B. B. VALÈNCIA

■ La Sección Cuarta de la Audiencia Provincial de València ha condenado a dos años de prisión y siete de inhabilitación al exjefe de área de Calidad Ambiental de la Conselleria de Medio Ambiente, Francisco Segura, y al empresario Rafael Parra, por licitar contratos ficticios para la realización de informes durante los años 2008 a 2010, que se pagaron y no se realizaron. Según ha informado el Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana (TSJCV), la Sala les considera culpables de los delitos de prevaricación y malversación y les absuelve de un delito de falsedad. A ambos les impone además un indennizació de más de 20.400 euros que deberán abonar a la Generalitat Valenciana. El tercer acusado, el ex di-

rector general de Cambio Climático de la Conselleria de Medio Ambiente, Jorge Lamparero, ha sido absuelto de los delitos de malversación, prevaricación y falsedad, ya que la Sala entiende que desconocía que el procedimiento de contratación se realizó de forma irregular. Se enfrentaba a una posible pena de nueve años de cárcel por desviar 48.000 euros en informes fantasma. Lamparero negó durante el juicio ningún trato de favor con el empresario Rafael Parra que sí ha sido condenado por contratos ficticios.

El ex director general de Cambio Climático, Jorge Lamparero, queda absuelto de los delitos que se le imputaban

## Medio Ambiente

# Medio centenar de autores presentan en la planta de Lliria su libro «Poetas y realidad (Antología 2016-2017)»

Este grupo de poetas se reúne una vez al año, procedentes de toda España, para leer sus versos, participar en ponencias y poner en común sus experiencias

### Aula Ambiental

LEVANTE-EMV LLIRIA

■ Un grupo de más de 50 poetas presentó el pasado sábado su libro «Poetas y realidad (Antología 2016-2017)» en el aula ambiental de la planta de tratamiento de residuos de Lliria. La autora Stella Manaut, hija del alumno de Sorolla, el pintor José Manaut, así como el poeta Jaime Aleandre, encabezan este grupo al que han llamado *Poetas y realidad* atendiendo a la idea de que los poetas no viven fuera de su tiempo y están vinculados a la realidad. Los poetas quisieron así agradecer la

implicación del CVI con la cultura valenciana. Y es que el Consorcio entiende que el aula ambiental de la planta de Lliria, así como el resto de sus instalaciones, financiadas por todos, han de estar a disposición de la sociedad más allá de su vocación ambiental o educativa.

Este encuentro se celebra desde 2016 y su característica principal es no limitarse a realizar lecturas de los versos sino que, además, organizan ponencias, debates sobre poesía y los poetas en el mundo actual, talleres de trabajo poético, de voz y de comunicación. Pero sobre todo, es-



Un momento del encuentro de los poetas. LEVANTE-EMV



Foto oficial con todos los asistentes. LEVANTE-EMV

tas jornadas tienen como objetivo la posibilidad de la convivencia y el intercambio de experiencias entre los autores, sin importar la edad, las condiciones o el estilo literario.

Durante el acto se explicó la relación interdisciplinar entre el medio ambiente y la cultura y, al finalizar, el poeta Jaime Aleandre, agradeció al Consorcio su trabajo en pro del medio ambien-

te y leyó un poema propio relacionado con el reciclaje, igual que hizo Stella Manaut.

Tras finalizar el encuentro, los poetas acudieron a hacer una lectura de su obra a la ermita del Parque Natural Sant Vicent de Lliria antes de volver al Monasterio de Sant Esperit en Gilet, donde estaban concentrados para su acto anual.

El Consorcio Valencia Interior continúa así con su labor en la que también cabe la difusión cultural, creando un espacio donde compartir inquietudes más allá de la gestión de residuos. Porque el CVI tiene también como objetivo cohesionar las 5 comarcas que forman parte de él: Camp de Túria, la hoya de Buñol-Chiva, la Plana de Utiel-Requena, los Seranos y el Rincón de Ademuz.